

前期前半を終えて明日から夏休みです！

(保護者様へ)

本日、前期前半の終了となりました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大によって昨年に引き続き始業式、入学式を簡素化して実施し、本年度がスタートしました。その後は、感染症リスクレベルを見ながら春の体育大会、校外学習、職場体験、3年生の地域学習等工夫して学校行事を行いました。この他に全校生徒が一同に集まって行った校内人権集会では、部落差別をはじめあらゆる差別をなくしていくために解放子ども会と生徒会から報告と提案がされました。学級でも自分のまわりの差別や差別をなくしていくなまづくりについて意見が交わされました。生徒総会では、「よりよい学校づくりのために」と、よく考えた意見・要望が出されました。生徒の活動の様子を熊日新聞が取材されて7月17日(土)の「あれんじ」の紙面に掲載されました。また、昨年代替試合に終わった菊池郡市中体連夏季大会が先月行われ、剣道女子団体準優勝、女子バレーボールの3位など輝かしい活躍が見られました。県大会に出場した剣道女子団体は、惜しくも予選敗退となりましたが、1本を取ったり、粘って引き分けにするなど最後までくわいについていく一生懸命な姿が見られました。

(生徒のみなさんへ)

明日から夏休みとなります。3年生は、体験入学やオープンスクールへの参加、そして受験勉強に専念してください。1、2年生は前期前半の復習と部活動等に一生懸命、取り組んでください。陸上競技選手候補の皆さんは、早朝からの練習となります。熱中症対策をして本校の代表選手を目指してがんばりましょう。そして健康と安全に留意して充実した夏休みになることを願っています。特に水難事故、交通事故、SNSトラブルに遭わないようにしましょう。

「五つの大好き大作戦」取組状況！！



①「なかまが大好き大作戦」

人権集会と生徒総会時の熊日取材



②「お掃除大好き大作戦」

無言で隅々まで！！



③「タブレット大好き大作戦」

ドリル学習、調べ学習！！



④「読書大好き大作戦」

貸し出し冊数増えています



⑤「旭志貢献大好き大作戦」

まずは地域を知ることから！！

1年生校外学習

7月16日(金)に校外学習を阿蘇青少年交流の家で行いました。当初、芦北での集団宿泊教室を予定していましたが計画を変更し下記の目的で宿泊を伴わない形で実施しました。



<目的>

- ・友だちと助け合い、協力し合う活動を通して友情を深める
- ・集団行動におけるルールやマナーを理解し行動する姿勢を身につける
- ・学校を離れた活動の中で、日頃気づかない自分の良さ、友だちの良さを発見する
- ・熊本の自然に触れ、自然を愛し、守る心を育てる

午前中は、各班で牧場を回るミニオリエンテーリングでした。お互い協力し合ってポイントをクリアしていました。なかまとの絆が深まりました。昼食は持参したお弁当です。たくさん歩いたのでおなかペコペコでした。午後は「焼き板」に挑戦しました。パーナーで杉板を焼いて磨き、彩色してフォトフレームを作りました。

2年生職場体験

7月14日(水)～16日(金)の3日間旭志地区近隣の事業所で職場体験を実施しました。受け入れをして頂いた事業所様、ありがとうございました。生徒たちは、仕事の内容に加え挨拶や所作などマナーを学ぶ良い機会となりました。

<受け入れ頂いた事業所>

- 旭志総合支所様
- ついんスタ様
- 道の駅旭志様
- 菊南運輸倉庫様
- 不二精密工業様
- 旭野工業様
- エーディー様
- 井上青華様
- 四季の里旭志様
- ココファーム様
- はるる様
- まきば様
- ファミリーマート菊池赤星様
- 水上林業様
- 工藤農園様
- 旭志郵便局様



3年生校外学習

7月15日(木)3年生が「ふるさと再発見」と題して校外学習を実施しました。見学地は鞠智城跡、菊池溪谷、菊池中央図書館です。鞠智城、図書館では担当の方に解説をしていただきました。城の歴史を聴いていくと1300年前にタイムスリップしたかの様でした。また、菊池溪谷では、タブレットを使って風景写真を撮影しました。撮影アングルを工夫したり、接写したり個性的な写真がたくさん取れました。ただ、山の天気は変わりやすく突然、夕立ちに見舞われ、しばらく雨宿りとなりました。土曜日に3年生数名と中央図書館で会いました。勉強しに来ましたと言っていました。公共図書館の利用が更に増えるといいなと思いました。